

Calendrier

Célébration de Noël



Lundi 24

décembre :

- ✓ 15 h : messe à l'AREPA
- ✓ 18H30 : veillée et messe à Sainte Colombe
- ✓ 19h30 : messe à Notre Dame de la Trinité

Mardi 25

décembre :

- ✓ 10h : messe au Bon Pasteur

Messe des peuples

Dimanche 6

janvier :

10h30 à Notre Dame de la Trinité

Evangéliser dans la joie.

Le christianisme est aujourd'hui en accusation. Certains pensent que la religion chrétienne travaille à la haine du plaisir, cultive la pulsion de mort et maintient les hommes dans la peur, la frustration et la tristesse. Pour nous chrétiens, c'est tout le contraire. La foi en Dieu est intimement liée à la joie. Il suffit d'ouvrir la Bible pour constater que l'Ancien et le Nouveau Testament sont traversés par des festins, par des chants d'allégresse et des hymnes de louange.

L'histoire du Peuple d'Israël est une suite de libérations, de nouveaux départs, de résurrections qui sont pleinement accomplis dans la Pâque du Christ. Chaque chrétien est lui-même invité à entrer dans l'Amitié divine, à passer de la mort à la Vie, de la haine à l'Amour, de la tristesse à la Joie.

Nous sommes en pleins préparatifs de Noël et les enfants attendent et vivent dans la joie cette période de fête. Certes, les événements du monde peuvent étouffer notre sérénité, mais la Bonne Nouvelle nous permet de sortir des fausses fêtes pour accepter d'être un enfant, de grandir, d'être inachevé, de progresser, de tout recevoir. « Laissez-moi vous le redire, écrit saint Paul, soyez dans la joie, ne soyez inquiets de rien mais en toute circonstance dans l'action de grâce priez et suppliez pour faire connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu gardera votre cœur et votre intelligence dans le Christ » (Ph 4, 4-7).

Notre cœur est fait pour la joie. L'aspiration à la joie est imprimée dans le cœur de l'homme. Chaque jour, nombreuses sont les joies, les joies simples que le Seigneur nous offre : joie de vivre, joie face à la beauté de la nature,

joie du travail bien fait, joie du service, joie de l'amour sincère et pur, joie de la conversion, joie dans les épreuves.

La fête nous est nécessaire car elle est cette surabondance qui dit qu'on ne mourra pas. Un psaume dit :

« Mets ta joie dans le Seigneur, il comblera les désirs de ton cœur » (ps 36,4).

Je crois que vivre en chrétien,

- c'est vivre selon la justice : « ne rien exiger de plus que ce qui nous est fixé » (Lc 3, 13),

- c'est vivre de la joie du partage, « celui qui a deux vêtements qu'il partage avec celui qui n'en a pas, et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! » (Lc 3, 11)

- c'est vivre dans le respect de l'autre, « ne faire ni violence ni tort à personne » (Lc 3, 14).

- c'est faire vivre.

Soyez témoins de la joie ! Que la Vierge Marie vous introduise dans cette joie que nul ne pourra vous ravir !

Père Louines Plaisir. Curé

Les 4 bougies de l'Avent !

Depuis Dimanche dernier, 1er Dimanche de l'Avent, il est placé devant l'autel, quatre bougies qui symbolisent les 4 semaines de l'Avent et les 4 grandes vertus auxquelles ce Temps de grâces veut nous conduire : La Paix, La Foi, L'Amour et l'Espérance.

Quatre bougies brûlaient lentement ; il régnait un tel silence que l'on pouvait entendre leur conversation.

La première dit : je suis la **Paix** ! Cependant personne n'arrive à me maintenir allumée.

La seconde dit : je suis la **Foi** ! Mais, le monde pense que je ne suis plus indispensable et elle s'éteignit.

La troisième bougie se manifesta à son tour : je suis **l'Amour** ! Les gens me laissent de côté et ne comprennent pas mon importance. Ils oublient même d'aimer ceux qui sont proches d'eux. Et sans bruit, elle s'effaça à son tour.

Alors entra un enfant, qui vit les trois bougies éteintes. Mais pourquoi avez-vous cessé de brûler ?

Alors **la quatrième bougie** murmura : n'aie pas peur, tant que j'ai ma flamme, nous pourrions rallumer les autres bougies. Je suis **l'Espérance** ! Alors les yeux brillants, l'enfant pris la bougie de l'Espérance et ralluma les trois autres”.

Puisse **l'Espérance** ne jamais s'éteindre en nous et que chacun, puisse en ce Temps de l'Avent raviver la flamme de **la Paix**, de **la Foi** et de **l'Amour** !

Des nouvelles de Frédéric au Cambodge

Un grand bonjour à toutes et à tous,

Cela fait trois mois que je suis au Cambodge, comme « volontaire de solidarité internationale » pour un an, par les « Missions Étrangères de Paris ». Ma mission, est d'animer un foyer de 14 jeunes collégiens : le foyer Saint Joseph. Ils viennent de familles pauvres ou très modestes dans un rayon de 100 km autour de la capitale; leurs parents sont principalement ouvriers agricoles, mais aussi femmes de ménage, menuisiers, couvreurs, soudeurs... près de la moitié d'entre eux sont Bouddhistes.

Au foyer, j'organise la vie collective, en particulier les temps d'étude ou de loisirs et veille au travail personnel de chacun. Je travaille avec Kia, 30 ans qui oeuvre aussi sur la paroisse ; et Bora 21 ans étudiant en 2ème année de maths. Des projets éducatifs comme celui ci sont de véritables projets de développement et l'aide que nous apportons est essentielle. Je suis ici au service de ce projet mais le plus important est de parrainer des enfants et d'inciter des amis à en faire autant ! (si vous voulez parrainer un enfant ou aider le foyer de jeunes, n'hésitez pas à me le faire savoir....)

Ici, je suis porté dans un « doux ouragan de travail » de 5H00 du matin à 23H00. Il n'y a pas de « coup de feu » mais mon boulot exige une présence constante; surtout centrée sur le vivre ensemble au quotidien. Je réalise aussi que si mon travail en France de gardien d'immeubles me convient vraiment c'est aussi parce qu'il s'agit d'être présent à la vie d'une cité et des gens qui y vivent. Je rends visite aux familles des jeunes (là encore ce sont des rencontres merveilleuses). Le décalage considérable entre la vie dans leur famille pauvre en milieu rural, et la vie en communauté à Phnom Penh, me fait comprendre l'importance du travail d'éducation à la vie quotidienne en milieu urbain.

Je fais la découverte spirituelle forte de l'Adoration. En effet, à la messe je ne comprends pas grand chose (de plus en plus quand même) et il ne me reste qu'à profiter de la présence de Dieu dans le silence intérieur. C'est pareil pour la rencontre des gens, quand tu ne comprends rien, il suffit de se laisser toucher par la présence de l'autre, dans le silence. Je pense souvent à cette phrase de Sainte Thérèse de Lisieux « être présent à La Présence »... celle de Dieu mon Père, celle des hommes mes frères....

Bon, je vous espère au moins aussi heureux et heureuses que je le suis, très en paix, en harmonie avec ce que je vis ici, ce qui n'est pas rien compte tenu du fait qu'il fait 32° le jour et 29° la nuit, le climat est très humide, bref, je souffre !!!! Toutes mes plus fraternelles amitiés.

Frédéric

Vie de la communauté

Obsèques

Monsieur Claude RENAUND – Monsieur Raymond ZUMSTEIN –
Monsieur Jean-Pierre MIMIS

Vos rendez-vous de la quinzaine

| | |
|----------------------------|--|
| KT pour enfants handicapés | Mercredi 19 décembre à 14h15 au 3 rue Jaume |
| Réunion MCR | Jeudi 20 décembre à 14h30 au 3 rue Jaume |
| Messe à l'AREPA | Lundi 24 décembre à 15 au 1 rue du Nivernais |
| Veillée et messe de Noël | Lundi 24 décembre à 18h30 à Sainte Colombe |
| Messe de Noël | Lundi 24 décembre à 19h30 à Notre Dame |
| Messe de Noël | Mardi 25 décembre à 10h au Bon Pasteur |

FETE NATIONALE DE L'ACE : Action Catholique des Enfants.

Eglise Notre Dame de la Trinité : 2 décembre 2012

Quelle bonne surprise et quel bonheur d'assister à la messe de 10h30, complètement assurée par les jeunes de l'ACE : chants gais et animés, textes forts bien lus, prière universelle, très beaux morceaux de flûtes !

Tout était super... ! Félicitations et merci encore...

A l'an prochain et pourquoi pas plus souvent ?

MESSE DES PEUPLES.

« Faisons de nos différences notre force »

Dimanche 6 janvier à 10h30 à Notre Dame de la Trinité

Après la messe nous partagerons le verre de l'amitié et mettrons en commun nos spécialités culinaires.

Comment nous joindre :

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25

Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>